

令和2年3月卒 卒業生からの言葉

～全寮制高等学校の3年間で様々なことを乗り越えて大きく成長し巣立った27期生～

◇生まれ変わることができた

中学生の私はマイナスだった。自己肯定感が低く、人生にやる気も希望も無かった。外に出ても同世代の子たちを見るのが怖かった。その頃の私は高校3年間の貴重さを知る今が来るとは想像できなかった。吉備高原学園を選んだ時、周りからは全寮制への進学に驚かれた。でも私はあまり全寮制に戸惑うことはなく、それより地元を離れることが優先だった。周りの人からすると変かも知れないけれど、吉備高原学園に来てからは現実味を帯びた生活を送れた。こう思うのは、それまでの生活が幻想のようで、生きた心地がしない毎日だったから。吉備高原学園での毎日は、喜怒哀楽を感じて忙しい。私の感覚では、1年生で生まれ変わりつつあると実感し、2年生でゼロに普通になれた。そして私の人生はきっと高3からのスタートなのだとthought。寿命80年の時代で、3年間というのは「たったの」かもしれない。でも私は、自分自身の今と未来、それと過去の捉え方を変えることのできたこの高校3年間は、この高校でしか叶えられなかつたと思う。友達と先生と環境に感謝します。さらに成長できた姿でまた会いに来ます。

【岡山県出身 女子生徒】

◇出会いに感謝！

僕はこの学校に来る前は、寮生活に不安しかありませんでしたが、入学してからははすごく楽しく、充実した生活を送りました。友達もたくさんできて、困った時は助け合うこともありました。僕が3年間充実して過ごすことが出来たのは、日常を共に過ごしてきた仲間たちのおかげです。皆本当にありがとうございます！またこの学校に来て、初めてのことも多く、そのおかげで沢山のことを経験することができました。一番印象に残っているのは、コース（情報システム）でやったゲーム制作です。夢はゲームクリエイターだったので、少しでも知識を得ることができたと思います。吉備高原学園での生活で、自分を変えることが出来たと思います。出会いに感謝！【広島県出身 男子生徒】

◇この学校は自分を変えてくれた

僕は中学校で不登校を経験した。朝起きると、なぜか起き上がれない、高校進学のためと思い、定期考査の期間は学校に行くように努力したのに、気がつけば昼夜逆転が当たり前の生活になっていました。そんな中、全寮制の高校である吉備高原学園を見つけた。正直、慣れない寮での生活、家に帰りたいと思うことも多く辛いこともあった。しかし、頑張られたのは、友人と一緒にいる楽しさ、先生からの教えきれないほどの助言。これに尽きる。僕は、この3年間でいろんな経験をした。それは寮生活をしたものだけにしかわからないことが多い。この沢山の経験、思い出を胸にきざみ、次の進学先でもきっと頑張れると強く思う。この学校は自分を変えてくれた。この学校に入学できてよかったです。3年間本当にありがとうございました。

【奈良県出身 男子生徒】

◇自分に自信が持てるようになった

私はこの学校に入学してすぐは、自分ではあまり動かないタイプで、いつも他人に引っ張ってもらいました。それから、話す人や、クラフトデザインコースなど新しい事に触れ、変わっていき、今の自分になりました。特にコース内での作品を作るという事は、一生力になってくれると思います。もちろん楽しいことばかりではなく、辛い時もありました。しかし、そんな私を支えてくれた人たちのおかげで、自分に自信が持て、上手くいくことも増えました。私を支えてくれた友人、先生方、ありがとうございました。【岡山県出身 男子生徒】

◇乗り越えることができた

吉備高原学園にいる時は、やることが沢山あり過ぎて、追い、追われた3年間でした。その中で自分が乗り越えてきた壁も沢山ありました。当時は、ただただしんどい、疲れた、辛いなどと思っていた時もありました。でも、振り返って自分の周りの人たちにどれだけ救われたのか、分からぬ程たくさん的人に支えられて、私は乗り越えていたのだと思います。同級生、先輩、後輩、先生方、家族、本当にありがとうございました。この吉備高原学園で皆に会うことが出来て幸せです。また、会う日まで。

【山口県出身 女子生徒】

◇やりぬいた3年間

私は吉備で3年間生活をして何事も諦めずにやり抜くことを学びました。本校は全寮制で、毎日友達と協力し合って生活してきました。集団生活だったので、人間関係などでトラブルが起きたりもしましたが、私にとって寮生活は今までの人生の中で一番貴重な経験をすることができました。そして、人と触れ合い、支え合うことは、とても大切なことだと思いました。私は、吉備高原学園での3年間は、自分自身を大きく成長することのできた3年間でした。なので、この経験を活かして大学でも勉学などに諦めずに全力でやり抜いていくように、精一杯頑張っていきたいです。こんな私を3年間も支えてくださった先生方や友達にとても感謝しています。今までありがとうございました。この3年間は、一生忘れません。

【大分県出身 女子生徒】

◇夢に向かって努力する力がついた

自分を見つけることができました。入学した頃の自分は人との接し方、将来の夢、今後どうしていくべきか、何もかもわからませんでした。しかし、吉備高原で3年間過ごしていくうちにさまざまなことと出会い、そして学びました。例えばそれは専門コースの授業だったり、部活動の先輩方とのかかわりだったりと、何も身に付けていなかった自分にはとても大きなものになりました。今では話し合える友人、自分のやりたいこと、将来の夢、そしてその夢に向かって行くにはどのようなことが必要かを見つけることができました。自分をこんなにも大きく変えてくれた吉備高原には感謝してもしきれません。3年間本当にありがとうございました。

【兵庫県出身 男子生徒】